



Vorsitzender Helmut Müller (links) und Kapitän Sebastian Arold vertreten am Samstag bei der Auslosung der 1. BFV-Pokal-Hauptrunde die Farben des Nürnberg/Frankenhöhe-Pokalsiegers Sportfreunde Dinkelsbühl.

Die Paarungen für die 1. BFV-Pokal-Hauptrunde ausgelost

Losglück (Spfr) und lösbar (Neustadt)

Bayreuth am Mittwoch in Dinkelsbühl – Buckenhofen morgen beim TSV

NÜRNBERG (ok) – Losglück für die Sportfreunde Dinkelsbühl, eine lösbare Aufgabe für den TSV Neustadt/Aisch: Das war das Ergebnis der Auslosung für die 1. BFV-Toto-Pokalhauptrunde, die am Samstag im Rahmen des Bundesligaspiels 1. FC Nürnberg gegen FC Augsburg vorgenommen wurde und für die sich 64 Vereine aus dem Freistaat (von der 3. Liga bis zur Kreisliga) qualifiziert haben.

Losglück hatten die **Spfr Dinkelsbühl**, ihres Zeichens Pokalsieger des Fußballkreises Nürnberg/Frankenhöhe, insofern, als sie als Zweiter in „Topf 2“ ihren Wunschgegner benennen durften. Dieses Privileg hatte vor ihnen nur der BSC Erlangen für sich in Anspruch genommen, der sich auf den Bayernligisten SpVgg Bayern Hof festlegte. Demnach war Landesligist SpVgg Bayreuth noch im Topf, auf den man sich bei den Sportfreunden intern vorher auch schon festgelegt hatte. Die Begegnung – Bayreuth wollte ursprünglich bereits am Diens-

tag spielen – findet definitiv am Mittwoch, 31. August, um 18 Uhr im Stadion an der Mutschachallee in Dinkelsbühl statt.

Lösbar erscheint die Aufgabe des **TSV Neustadt/Aisch** zu Hause gegen den Ligakonkurrenten und Aufsteiger SV Buckenhofen, die beide nach dem „Wunschkonzert“ der fünf Kreispokalsieger in „Topf 2“ übrig geblieben waren. Der Landesligavergleich unter Pokalbedingungen findet bereits am morgigen Dienstag, 30. August, um 18 Uhr im Stadion an der Weißen Marter statt.